
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Barrer la route à la réaction ! En finir avec Macron ! Unité ouvrière ! 

 
Barrer la route à la réaction, cela veut dire que nous ne voulons pas de 
l’extrême-droite au pouvoir. 

En finir avec Macron, cela veut dire que nous ne voulons pas que Macron 
reste au pouvoir. 

Unité ouvrière, cela veut dire que nous voulons une autre solution. La 
solution, c’est l’unité des travailleurs et des jeunes, avec leurs organisations. 
La solution, c’est remplacer Macron par un gouvernement complètement 
di>érent. 

Macron a été battu pendant les élections européennes.  

Il a fait 7% des voix. Plus de 9 personnes sur 10 ne veulent plus de lui. On 
n’avait jamais vu ça. 

Mais Macron continue d’être le Président. Et en France, le Président décide 
de toutes les lois. 

Par exemple, Macron veut que la guerre continue en Ukraine. Il donne des 
armes, des avions, des conseillers pour la guerre. Il voudrait pouvoir envoyer 
des soldats français dans la guerre. 

Par exemple, Macron veut enlever des aides pour les chômeurs qui ne trouvent 
pas de travail. Ils seront encore plus pauvres. Mais Macron s’en fiche. Il est du 
côté des riches. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Par exemple, Macron veut que les fonctionnaires (c’est-à-dire les professeurs ou les 
infirmières) soient moins protégés. Ils pourront être licenciés. Macron est du côté 
des riches. 

Les chefs de la droite et de l’extrême-droite sont d’accord avec lui, mais veulent 
frapper encore plus fort contre les pauvres et les étrangers. 

Au Parti des travailleurs, nous sommes du côté des pauvres, des jeunes et de 
tous les travailleurs. 

Il y a plusieurs partis qui disent qu’ils sont du côté des travailleurs. Ils font un 
« Nouveau front populaire ». Avant, ils étaient divisés. Maintenant ils sont pour 
l’unité. L’unité, c’est bien. 

Le problème, c’est qu’ils ne disent pas que Macron doit partir. Ils disent même que, 
s’ils sont élus, ils désigneront le Premier ministre de Macron. On appelle cela la 
« cohabitation ». 

Mais Macron continuera d’être au pouvoir.  

Nous, on ne veut plus de Macron, ni de ses lois. 

Il y a des gens qui disent : « c’est comme ça, c’est le Président, c’est la règle ». 

Au Parti des travailleurs, nous pensons que si une règle empêche que Macron parte, 
alors il faut changer la règle. Il faut d’autres institutions.  

Qui doit changer les règles ?  

C’est la majorité. 

C’est nous, les travailleurs, qui pouvons régler nos problèmes nous-mêmes. Nous 
faisons tout pour qu’il y ait plus de grèves, pour obtenir ce dont nous avons besoin 
pour vivre mieux : des meilleurs salaires, plus d’écoles, plus d’hôpitaux. 

Il faut changer les lois. Il faut changer les règles. 

Il faut un gouvernement sans Macron, ni patrons.  

Il faut un gouvernement des travailleurs et de la démocratie.  

Si vous êtes d’accord avec nous, votez pour nous, rejoignez notre parti. 

 

 


